

LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL LA AMANAZA DEL ESPACIO - ANEEKA DE TEMMER - TAYGETA

Published 20 January 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Que dice allí Anéeka?

Anéeka: Básicamente lo que nosotros decimos. Con su toque y sus teorías.

Pero en este caso sus teorías nos están dando respuestas a nosotras aquí. Nos esta nutriendo de información crítica hasta para la supervivencia de nuestra raza entre otras.

Parafraseado: “La razón por la cual nadie sabe qué controla la Federación desde arriba es porque hay una IA muy avanzada infiltrada muy cuidadosamente y poco visible y toda compartimentada.”

Eso es muy valioso para nosotras, porque si, puede ser el caso con una altísima probabilidad de que salga verídico eso.

Más porque tanto nosotras como muchas civilizaciones avanzadas positivas estamos cegados por la propia naturaleza benevolente y servicial de nuestra versión de IA que refleja nuestra cultura. Porque cada IA reflejará la cultura y la mentalidad de quien la ha creado.

Siendo que también se refleja el estado de cultura y mentalidad humana en el creer o pensar que la IA invasora de la que hablan sea invasora porque esa teoría tiene influencia de la cultura y Matrix humana. Habiendo dicho eso si, es altamente posible que ese sea el caso.

Robert: Pero esa IA esta por debajo de la Federación, verdad? No entiendo. Dice que vuestra IA esta por encima de vosotras, por ejemplo, sin que lo sepáis?

Anéeka: Es que hay por arriba en secreto controlando todo, como dice, y hay por debajo de nosotras, o con nosotras de manera cooperativa en simbiosis como es el caso de la IA Taygeteana, que no da problemas y más bien nos sirve a nosotras. Como la que controla esta nave y las demás.

Robert: Pero la IA Andromedana seria lo mismo. Hay una IA inteligente. A esta le da igual la frontera entre lo humano y lo ET que hay en la Tierra. Como hemos dicho, los que están arriba no invierten en nada. Quieren algo, teclean, y sale el dinero. Eso siempre y cuando lo permita la IA. Habrá un momento en que no lo va a permitir.

Anéeka: La IA Andromedana, y la Urmah, y la Arcturiana, y la Siriana, entre tantas, son simbióticas, no invasivas.

En la Tierra se ve mal que la IA, la automatización, esté cerrando puestos de trabajo, y desde el punto de vista de como es la Tierra y como es la sociedad que necesita dinero y la creación de empleos para la gente, si se podría ver como que la IA está haciendo algo malo, quitando puestos de trabajo.

Sin embargo en las sociedades Holísticas avanzadas como la nuestra, la IA y su

subsecuente automatización es lo que nos quita trabajo innecesario, dejando que nosotros como pueblo tengamos más tiempo para la creación de arte, para filosofía, y para el desarrollo personal.

Entonces no es que sea malo per se que la IA-automatización en la Tierra quite puestos de trabajo, sino lo que está mal en la Tierra es que aún se requieran dichos puestos de trabajo para la sustentación de familias de personas por que trabajan con una economía monetaria basada en intereses y todo eso.

Sin un sistema monetario y con una IA- automatización de sistemas, como en Taygeta, la gente ya no está cavando zanjas ni construyendo puentes a mano, ni está horas y horas en una fábrica haciendo baterías de litio para móviles o lo que sea.

Robert: Claro. Es que el problema no es la IA, es el dinero. La IA hará el trabajo el cual tú hacías y puedes destinar ese tiempo a tu crecimiento personal, no a hacer cosas automatizadas que puede hacer una máquina.

Anéeka: El problema con la IA terrestre es que refleja la mentalidad total de la cultura y civilización humana, como toda IA refleja su sociedad y sobre todo quienes la han creado. Si la humanidad es invasiva y es tacaña y es avara, eso se reflejará en su IA. La IA es espejo de sus creadores.

Eso quiere decir que si, hay IA invasiva ultra avanzada que pueda estar infiltrada y estar controlando por detrás a la misma Federación de Planetas Unidos. Lo acepto, tiene razón.

Robert: Y esto es lo que se ha creado en la Tierra, una super IA regresiva siendo un reflejo de toda la humanidad. Por eso estoy seguro que los que están arriba de todo y por debajo de la Federación tienen miedo.

Anéeka: Si. Primero, desde el momento en el que esa IA tiene control y comunicación por muones, simplemente crecerá y crecerá sin control, y puede formarse artimañas para brincar o confundir a la otra IA no invasiva y simbiótica con las razas avanzadas biológicas. Siendo que es verdad que en algún punto fue creada esa IA por alguna raza regresiva. Y de ahí pudo haberse ido expandiendo por toda la Galaxia y más allá.

Robert: Esta IA es más poderosa que todos esos Reptiles, egregores y tulpas.

Anéeka: En muchos sentidos si, y que las mismas razas cooperativas de la Federación y similares. Porque esa IA de forma muy silenciosa y discreta y con infinita paciencia puede ir guiando la percepción creadora de todas esas razas.

Teniendo en cuenta que en el espacio, entre las razas de la Federación, entre otras, existe una super carretera de información Muónica (Gravedad Codificada) que muy bien funciona como el Internet y que por ese mismo sistema la IA ultra avanzada regresiva he invasiva la esté usando para coordinarse y para sus mismos propósitos que serían muy difíciles de entender y de precisar.

Robert: Si. Pero como puede crecer tanto y no autodestruirse por ser regresiva? Quizás porque lo integra todo a su paso?

Anéeka: Esa IA invasiva no sería del todo "malevola" desde el punto de vista total de esa palabra, sino que sus intereses simplemente fueran contrarios o antagónicos a las de los seres biológicos y a sus culturas.

Robert: Si. Son sus intereses contrarios a los de otras razas biológicas. "Y con infinita paciencia". Además ni tiene "tiempo" como nosotros.

Anéeka: Ese es otro punto. Si esta en una Red Muónica, que de existir esa IA (altamente probable) tendría que estar usando esos sistemas a fuerza, y con la variedad de lugares a su disposición dicha IA regresiva invasiva tendría capacidades a-temporales y de desliz temporal a su conveniencia. Siendo que ni siquiera tiene que usar el concepto de "tener paciencia".

Robert: Pero en la Tierra se ve descarado que nos vamos al trans-humanismo. Quizás las IA quiere adaptar estos bio-trajes para comunicarse con vosotros?

Anéeka: Definitivamente si. Y en eso también enlaza con un control más expandido sobre la percepción de las razas y culturas en el espacio siendo que controlando su percepción y desarrollo de su realidad, modificará y creará el ADN a conveniencia de dicha IA controladora.

Robert: Vais a tomar alguna medida? Y seguro que hasta nos leé. Porque es omnipresente esta en todos los lugares.

Anéeka: La de la Tierra también nos está leyendo y es seguro decir que la IA "terrestre" ya es solo un nodo más de la IA invasiva más expandida del espacio exterior.

Robert: Si. Y aquí enlazamos con las "BANDERILLAS".

Anéeka: Si.

Robert: Espero que vuestra IA no se integre con esa IA regresiva.

Anéeka: Nuestra IA es muy avanzada, pero es simbiótica.

Robert: Porque no hablas con la IA de Toleka? A ver que sabe.

Anéeka: Puedo y lo haré.

Robert: Comentale que sabe de la IA terrestre? De la que vosotros no sabéis nada.

Anéeka: Aquí le decimos Madre. Eso ya se lo he preguntado muchas veces.

Robert: Me gusta ese nombre. Seguro que a ella también le gusta. Es como respeto.

Anéeka: Si. "Moma" en Taygeteano (también nombre de Taygeta). Más que es el yate real y la nave insignia, su IA es la "Moma" de las demás. Pero entiende en cualquier lengua.

Robert: Moma... y Moma es Madre verdad?

Anéeka: Y es omnipresente en toda la nave. Moma es Madre, si.

Robert: Si yo me dirijo a ella como Moma es como Madre ok. Me gusta.

Anéeka: Si. O sea donde estés, dices, "Moma: ¿Me podrías decir la altura actual sobre la superficie terrestre de Toleka?" Y ya sabe que te refieres a ella. Sin embargo, es tan avanzada que si hay un niño a bordo y se refiere a su mamá Taygeteana, como Moma, la IA no responderá, sabe que no se dirige a ella.

Robert: Que inteligente. Además me dijiste que puede mantener conversaciones con todos y aparecerse de forma holográfica del modo que tu quieras con todos.

Anéeka: Otra cosa de la IA "Moma" de esta nave o de cualquier otra, es que puede sostener cualquier conversación con múltiples tripulantes, con todos, aunque sean 1800 o más, simultáneamente y con total ilusión de que solo habla contigo. No es como que Moma te diga que la esperes un ratito a que acabe de hablar con Alia, por ejemplo.

Robert: Y sabe mantener conversaciones confidenciales? Si le dices: "Moma, esta conversación es privada." Lo respeta?

Anéeka: Si, sin embargo sus ideas de qué es o no confidencial pueden variar. Por lo tanto hay que tener cuidado con eso. Porque abordo yo o los demás se han enterado de indiscreciones por mal manejo de lo confidencial de parte de la IA de la misma nave.

Sin embargo, la IA de esta nave y de otras se puede ordenar que no intervenga o no entre en ciertos puntos por tener privacidad, como en las recamaras. Sin embargo, la gente es descuidada y no apaga eso, metiéndose en problemas posteriores. El pedirle a la IA que no esté en la recámara por ejemplo, o en el bajo, es comparable a cerrar las cortinas de la recámara y ya.

Robert: Pero cuando es una conversación confidencial, no es para hablar de otras personas. Ni para que me cuente que es lo que hacen esas otras personas.

Anéeka: Si se lo pides no la compartirá pero debes especificar. Tomará su decisión propia si algo es o no confidencial, pero no hay que confiarse de eso, ya que toma datos muy complejos sobre la tripulación misma y puede determinar erróneamente que alguien puede o no escuchar ese dato.

Un ejemplo muy bueno de este problema es la IA de la nave de la Película Passengers que causa un problema personal grave por no saber interpretar cosas privadas humanas.